



はじめに

暦の上では夏となり夏の兆しと
梅入りが近づく頃となりました

芒種（ぼうしゅ）の候、皆様には一段とご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、今月から阿原地区の工事では、コンクリートの打設作業が行われるようになりました。深原・阿原地をミキサー車が高頻度で行き交っておりますが、日々ご協力いただき誠にありがとうございます。7月も打設作業が続きますため、今後ともよろしくお願い致します。

お借りしている畑の表土に
いちごが実りました。



◎ 露地栽培でのいちごの旬は4月～6月

トピック

工事の進捗状況など

堰堤の型枠組立・コンクリートの打設

本工事メインの堰堤をつくる工事が始まりました。20m弱の範囲内に3つの堰堤と3つの側壁工をつくります。現在、2つの堰堤を同時進行で作っています。外気温が上がり、堰堤の型枠組立とコンクリートの打設作業は暑さとの戦いです。弊社の先輩代理人さんや、作業員さん達と協力しながら、日々工事の進め方を模索しております。皆様の暮らしも考えつつ工事を続けてまいりますため、引き続きご協力の程よろしくお願いいたします。



おわりに

今後の予定

計画の進捗率：21.0%

現在の進捗率：29.3%

7月から8月にかけて本工事のメインになる堰堤をつくる作業を引き続き行います。そのため、今後は、頻回にミキサー車が地区内の村道を通ります。また、堰堤工事の後に石を敷き詰めたかごを沢の上流に並べる予定でしたが、堰堤の工事と同時進行で行えないかと検討しております。変わらず安全第一で工事を進めてまいります。

コラム

ホタル狩り



ホタル狩りは初夏の風物詩。高く飛び明るく光るゲンジボタルと低く飛びほのかに光るヘイケボタルがいます。関東では6月にゲンジボタル、6月下旬にヘイケボタルが見られます。

ビールに枝豆は理にかなう



枝豆には肝臓を助ける栄養成分が含まれており、アルコール代謝促進作用を持つビタミンB1や水分排泄に働くカリウムも含まれているため二日酔い防止になります。

現場代理人：小杉 美冴希
主任技術者：今井 康之介

080-9073-9687
080-6567-3081

暮らしの土台を支えます。

imail 株式会社 今井工務店